



Topics

- Future
- Strategy
- Technology

MJ berspesialisasi dalam membantu orang lain memahami model mental yang diperlukan untuk menavigasi peluang digital.

Sebagai antropolog cyborg, MJ mempelajari acara seperti Star Trek di universitas, tetapi tidak (hanya) untuk bersenang-senang. Bidang studi mereka membahas hubungan kompleks antara manusia dan mesin, mengeksplorasi bagaimana kita membentuk teknologi dan bagaimana hal itu membentuk kembali kita.

Dia membantu organisasi meningkatkan Kefasihan Digital mereka dalam persiapan untuk teknologi masa depan, memperhatikan tidak hanya alat tetapi juga pemikiran, keterampilan, data, dan model bisnis yang terdiri dari penciptaan nilai baru.

Pekerjaan MJ berfokus pada peningkatan penyebut Umum Kefasihan Digital terendah untuk individu, tim, dan seluruh organisasi.

Sejak mendirikan Causeit, Inc. pada tahun 2006, MJ telah mengubah pemikiran untuk ratusan perusahaan global, termasuk NTT, Accenture, Volkswagen, Gates Foundation, SWIFT, dan beberapa perusahaan keuangan dan media besar, meningkatkan Kefasihan Digital di antara ratusan ribu profesional.

MJ duduk di Dewan Penasehat Accenture Tech Vision dan merupakan anggota fakultas di Singularity University.

Topik Pembicaraan:

Kefasihan Digital

Transformasi digital menciptakan dunia di mana bisnis harus menguji strategi eksponensial baru sambil mempertahankan fungsi bisnis tambahan agar tetap menyala. Bagaimana kita bisa mengelola keseimbangan antara yang lama dan yang baru ini? Untuk memimpin perusahaan kami ke masa depan, kami perlu meningkatkan kefasihan digital kami di lima pilar: pemikiran, keterampilan, alat, data, dan model bisnis.

Antropolog Futuris dan Cyborg MJ Petroni menyediakan alat untuk membantu Anda memulai. Dia akan menunjukkan kepada Anda cara membuka potensi baru untuk diri Anda dan organisasi Anda serta meningkatkan kefasihan digital Anda. Jika Anda ingin memimpin di dunia digital, Anda memerlukan lebih dari sekadar slogan—Anda memerlukan kefasihan, atau Anda tidak akan pernah bisa menyebabkan gerakan “menggangu” yang dibicarakan orang.

Tren Teknologi: Dari Mulut Nerds

Mungkin sulit untuk mengurutkan mode yang memudar dengan cepat dari teknologi yang mungkin memicu revolusi digital berikutnya. Dari bidang mutakhir seperti komputasi kuantum hingga teknologi baru seperti augmented reality, selalu ada sesuatu yang baru dan menarik di berita utama. Mengetahui dasar-dasar teknologi ini, bagaimana mereka dapat digunakan dan potensi masa depan mereka

sangat penting bagi para pemimpin yang perlu membuat keputusan cerdas tentang teknologi mana yang akan diinvestasikan dan bagaimana penerapannya.

Antropolog Futuris dan Cyborg (Ini hal yang nyata, kami berjanji.) MJ Petroni akan membawa Anda dalam tur teknologi yang hidup dan mudah dipahami yang menarik perhatian dan menjawab pertanyaan Anda. Bahkan yang Anda terlalu malu untuk bertanya kepada rekan Anda.

Masa Depan Pekerjaan: Terdistribusi, Tidak Terganggu

Pandemi global COVID-19 mendorong sebagian besar perusahaan untuk mengadopsi kebijakan kerja dari rumah dan jadwal yang fleksibel, dan pertumbuhan gig economy mungkin mengubah cara kita berpikir tentang pekerjaan secara keseluruhan. Jelas bahwa sebagian besar industri membutuhkan Kefasihan Digital daripada model mental tradisional untuk memastikan produktivitas, efisiensi, dan kolaborasi. Yang kurang jelas adalah bagaimana perubahan ini akan memengaruhi pekerja dan pemberi kerja, dan bagaimana teknologi baru seperti rekan kerja mesin, AR/VR, dan metaverse akan membentuk cara kita bekerja di lingkungan apa pun.

Bergabunglah dengan Antropolog Futuris dan Cyborg MJ Petroni untuk diskusi yang hidup dan interaktif tentang cara-cara baru dan masa depan untuk bekerja sama dan teknologi yang memungkinkan mereka.